

08.05.2005: Personenrettung mit der Drehleiter



Während dem Floriansfest zum 130-jährigen Jubiläum der Freiw. Feuerwehr Bad Wörishofen am Feuerwehrgerätehaus wurden wir vom Rettungsdienst in ein Bad Wörishofer Kurheim gerufen. Eine Frau, die sich bei einem Sturz schwerer Verletzungen zugezogen hatte, konnte nicht durch das Treppenhaus getragen werden, sondern musste mit der Drehleiter über ein Fenster im 1. Obergeschoss gerettet werden.

Nachdem die Frau vom Notarzt und Rettungsdienst medizinisch versorgt war, wurde die Krankentrage auf der die Frau lag, auf die Krankentragehalterung des Rettungskorbes geschoben. Nun konnte die Frau mit Hilfe der Drehleiter schonend nach unten gefahren werden.



Anschließend übernahm der Rettungsdienst die Frau und fuhr sie zur weiteren Versorgung in ein Krankenhaus.

Die Freiw. Feuerwehr Bad Wörishofen war mit insgesamt fünf Einsatzkräften vor Ort. Zum Einsatz kamen die Drehleiter DLK 23/12 sowie der KdoW. Die Einsatzdauer betrug ca. eine halbe Stunde.